

CEREMONIA EN PLENA PLAZA DE ARMAS

A la luz de la velas se conmemoró a fallecidos por VIH/SIDA en Curicó



Autoridades y público en general participaron en la ceremonia. Tal fue el caso del alcalde George Bordachar.

CURICÓ. En la Plaza de Armas se realizó el denominado Candlelight, en conmemoración de las personas fallecidas por VIH/Sida.

Se trató de una ceremonia impulsada por el municipio de Curicó a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) y su programa Mujer Derechos Sexuales y Reproductivos de SernamEG, la cual contó con la presencia de autoridades y público en general.

AUMENTO

Los casos de VIH (virus) y Sida (enfermedad letal) han aumentado explosivamente en los últimos años. Durante el 2023, los hospitales tanto de Talca y Curicó informaron de 62 casos, respectivamente. La mortalidad en las víctimas no se produce solo por el SIDA, sino más bien por otras enfermedades concomitantes producto de la debilidad en el sistema inmune. Las personas que deseen

test rápidos. En la Farmacia Municipal también se entregan autotest de forma gratuita.

REACCIONES

“Lo importante es relevar el autocuidado, enseñar que es una enfermedad fatal, hemos tenido gente muy cercana que ha fallecido y que antiguamente era invisibilizado y que hoy ya se sabe. Hoy tenemos mil casos en el Hospital de Curicó para que esto no siga creciendo y trabajan por el autocuidado”, comentó al respecto el alcalde George Bordachar.

Por su parte, la directora regional de SernamEG

Ana Cecilia Retamal, hizo hincapié en la importancia de poder sensibilizar a la comunidad en esta materia. “Hoy día las personas tienen la posibilidad de tratar la enfermedad y con eso llevar un mejor estándar de vida, por eso es importante la sensibilización respecto a esto que la gente no trate esta temática como un tabú, porque ya no lo es. Es algo que tenemos que afrontar y asumir y desde el foco preventivo tenemos que ir siempre con la temática de la prevención para poder disminuir las cifras y poder cuidarnos entre todos y todas”, dijo.



Candlelight es una de las actividades más antiguas de movilización sobre el conocimiento del Sida en el mundo.

- Se hizo hincapié en la importancia de poder sensibilizar a la comunidad respecto de dicha materia.